

Articles

dans la Presse



2
0
1
3

Roller Della Chiesa s'impose à Wittenheim



Anthony Della Chiesa, ici en tête du groupe, a réalisé de belles performances à Wittenheim.

DR

Anthony Della Chiesa a remporté récemment la première manche du championnat interrégional de roller de vitesse en salle à Wittenheim dans la catégorie cadet.

C'est déjà l'hiver dehors ! Alors il est temps pour les pratiquants de roller de vitesse de se rabattre sur les gymnases pour pratiquer leur sport en compétition. C'est ainsi qu'avait lieu récemment au gymnase Léo Lagrange de Wittenheim la première manche du circuit interrégional de courses en salle. Ce circuit organisé en collaboration entre les ligues d'Alsace, de Lorraine et de Franche-Comté de roller sports verra quatre autres courses avoir lieu à Dijon, Bischheim, Nancy et Voujeaucourt.

Le club de roller de Colmar du CARS (Colmar Aurore Roller Skating) a fait le court déplacement avec 8 coureurs engagés. Si Margaux Rey en catégorie benjamine et Long Ye-Su en catégorie vétéran finissent à la quatrième

place au pied du podium, c'est Anthony Della Chiesa qui atteint la plus haute marche dans la catégorie cadet. Il finit l'ensemble de la compétition deuxième au scratch car dans le protocole des courses en salle, les cadets sont regroupés avec les juniors et les séniors.

Le matin, à l'occasion des épreuves de fond disputées sur 20 tours de salle, le jeune Colmarien montre qu'il a encore progressé en gérant parfaitement une grosse remontée après un départ moyen qui l'avait vu relégué au milieu du peloton. Tour après tour et avec une belle maîtrise, il remonte ses adversaires un à un pour l'emporter sans contestation. Sur les épreuves de sprint, Thomas Viel un junior très vélocé venu de Dijon le prive du doublé.

Il est à noter que depuis la rentrée, Anthony Della Chiesa a intégré une structure de type sports-études à Dijon où il s'entraîne sous la houlette d'un entraîneur fédéral.

ROLLER DE VITESSE Indoor Séries à Wittenheim Della Chiesa en impose

Anthony Della Chiesa a remporté la première manche du championnat interrégional de roller de vitesse en salle à Wittenheim, dans la catégorie cadets.

C'est déjà l'hiver dehors ! Alors il est temps pour les pratiquants de roller de vitesse de se rabattre sur les gymnases pour pratiquer leur sport en compétition. C'est ainsi qu'avait lieu dernièrement au gymnase Léo-Lagrange de Wittenheim la première manche du circuit interrégional de courses en salle. Ce circuit organisé par les ligues d'Alsace, de Lorraine et de Franche-Comté de roller sports verra quatre autres courses avoir lieu à Dijon, Bischheim, Nancy et Voujeaucourt. Le club de roller de Colmar du CARS (Colmar Aurore Roller Skating) avait fait le court déplacement avec huit coureurs engagés. Si Margaux Rey (benjamins) et Long Ye-Su (vétérans) ont terminé à la quatrième place, Anthony Della Chiesa s'est, lui, installé sur la plus haute marche du podium chez les cadets. Il a terminé deuxième du scratch car dans le protocole des courses en salle, les cadets sont regroupés avec les juniors et les seniors.

Le matin, à l'occasion des épreuves de fond disputées sur 20 tours de salle, le jeune Colmarien a montré qu'il a encore progressé en gérant parfaitement une grosse remontée



Anthony Della Chiesa, en tête, a maîtrisé son sujet. DR

après un départ moyen au milieu du peloton. Tour après tour et avec une belle maîtrise, il est revenu sur ses adversaires pour l'emporter sans conteste. Sur les épreuves de sprint, Thomas Viel, un junior très vélocé venu de Dijon, l'a privé du doublé. Il est à noter que depuis la rentrée, Anthony Della Chiesa a intégré une structure de type sports-études à Dijon où il s'exerce sous la houlette d'un entraîneur fédéral. Il bénéficie du soutien de la Ville de Colmar et continue de représenter son club où il revient s'entraîner le week-end.

Roller de vitesse Della Chiesa s'impose à Wittenheim

Le Colmarien remporte la première manche du championnat interrégional de roller de vitesse en salle à Wittenheim dans la catégorie cadet.

C'est déjà l'hiver dehors ! Alors il est temps pour les pratiquants de roller de vitesse de se rabattre sur les gymnases pour pratiquer leur sport en compétition.

C'est ainsi qu'avait lieu ce week-end au gymnase Léo Lagrange de Wittenheim la première manche du circuit interrégional de courses en salle.

Ce circuit organisé en collaboration entre les ligues d'Alsace, de Lorraine et de Franche-Comté de roller sports verra quatre autres courses avoir lieu à Dijon, Bis-



Anthony Della Chiesa en tête du groupe.

DR

chheim, Nancy et Voujeaucourt.

Le club de roller de Colmar du CARS (Colmar Aurore Roller Skating) a fait le court déplacement avec huit coureurs engagés.

Si Margaux Rey en catégorie benjamine et Long Ye-Su en catégorie vétérans finissent à la quatrième place au pied du podium, c'est Anthony Della Chiesa

qui atteint la plus haute marche dans la catégorie cadet.

Il finit l'ensemble de la compétition deuxième au scratch car dans le protocole des courses en salle, les cadets sont regroupés avec les juniors et les seniors.

Le matin, à l'occasion des épreuves de fond disputées sur 20 tours de salle, le jeune Colmarien mon-

tre qu'il a encore progressé en gérant parfaitement une grosse remontée après un départ moyen qui l'avait vu relégué au milieu du peloton.

Tour après tour et avec une belle maîtrise, il remonte ses adversaires un à un pour l'emporter sans conteste. Sur les épreuves de sprint, Thomas Viel un junior très vélocé venu de Dijon le prive du doublé.

Il est à noter que depuis la rentrée, Anthony Della Chiesa a intégré une structure de type sports-études à Dijon où il s'entraîne sous la houlette d'un entraîneur fédéral.

Il bénéficie du soutien de la ville de Colmar et continue de représenter son club où il revient s'entraîner le vendredi soir et le dimanche matin.

Prochaine étape pour le circuit : début janvier à Dijon.

L'Alsace 05/12/2013

HETTENSCHLAG Carole Hamen pratique le roller skating en coupe de France

Ça roule pour la championne

Infirmière anesthésiste à l'hôpital Pasteur et élue au conseil municipal de Hettenschlag depuis 2008, Carole Hamen pratique le roller skating depuis 2006 au Colmar Aurore roller skating, (CARS). Et elle obtient d'excellents résultats.

CAROLE HAMEN s'est inscrite au CARS en septembre 2006 suite à une rencontre fortuite. Alors qu'elle pratiquait ce sport sur la route menant de Hettenschlag à Dessenheim, elle a croisé avec Corinne Grass, de Dessenheim, qui revenait d'un entraînement de roller à Colmar. Depuis 2009, elle participe ainsi à des compétitions (la Suisse Inline Cup), des épreuves de la coupe de France, le marathon de Berlin où l'épreuve de roller se déroule le samedi précédent le marathon pédestre, les 24 heures du roller au Mans, où le CARS participe chaque année.

Deux prochaines échéances

En 2011, elle a décroché une 2^e place dans sa catégorie à la course EO Skate à Strasbourg. L'année suivante, elle a par-



Carole Hamen : le sport, l'effort, avec le sourire ! DOCUMENT REMIS

ticipé à six courses sur sept de la coupe de France mara-

thon roller et a terminé deuxième du classement gé-

Une lignée?

Aglaé, sa fille, entame une carrière prometteuse illustrée par une 2^e place aux championnats d'Alsace dans sa catégorie. Car Carole Hamen pratique en famille son sport : son mari Anthony, son fils Achille chaussent aussi les patins.

Le roller skating se déroule avec des stratégies de course que l'on peut comparer à celles du cyclisme sur route : course en peloton, attaques, contre-attaques, course par équipes et échappées, explique la sportive.

Le seul hic est l'absence d'une piste spécifique roller dans la région ; la structure adaptée la plus proche est l'Aréna de Geisingen, en Allemagne, à une heure 30 de route. ■

► www.cars-roller.fr

AU PARC DES EXPOSITIONS Avec le Colmar Aurore Roller Skating

Deuxième édition des 6 heures de roller

Ce dimanche, le Colmar Aurore Roller Skating (CARS) a organisé sa deuxième édition des 6 heures Roller de Colmar. Une épreuve d'endurance en équipe ou solo ouverte à tous.

Dès le matin, il régnait une certaine effervescence sur le parking du parc-expo qui, avec son village de tentes, avait des airs de camp de vacances. Les conditions météo défavorables ont eu un impact dissuasif sur les inscriptions qui ont diminué, passant de 230 participants en 2012 à 200 cette édition.

Les frères Uttard à l'honneur

Depuis plusieurs années, ce nouveau format de course d'endurance au temps, en solo ou en équipes, a fait son apparition sur les différents calendriers nationaux et internationaux. Ces courses permettent de proposer aux pratiquants licenciés et non-licenciés des épreuves d'endurance, selon une durée déterminée et sur circuit fermé. L'objectif de cette manifestation étant de permettre à tous les patineurs ayant un minimum d'expérience de se retrouver selon leurs motivations : détente,

plaisir ou découverte. Trois différentes courses ont été au programme. Une épreuve chronométrée d'une heure pour les enfants de 6 à 11 ans sur circuit sécurisé fermé de 500 mètres. Deux autres épreuves chronométrées se sont déroulées sur circuit fermé et sécurisé de 2 900 mètres : de trois heures pour les enfants de 12 à 14 ans, et six heures pour les participants adultes à partir de 15 ans par équipe ou en solo. Guy Louis, président de l'association organisatrice, a souligné le succès de l'épreuve qui dépasse les frontières de l'hexagone, avec notamment la présence, cette année, de nombreux sportifs Belges, Suisses, Allemands et Néerlandais. A l'issue de cette seconde édition, deux personnalités du roller colmarien et alsacien ont été mises à l'honneur. Les frères Maurice et André Uttard totalisent ensemble 30 ans de présence et d'investissement au sein du comité départemental du Roller Sport. La médaille de la vie associative du conseil général du Haut-Rhin leur a été remise par la vice-présidente Brigitte Klinkert. La cérémonie de remises des récompenses aux



Les Panthères Roses, l'équipe des petits, sur la plus haute marche.

vainqueurs de la course, qui se sont succédé sur le podium, a suivi en présence de Gilbert Meyer, maire de Colmar, qui a

cédé sa place au premier adjoint Yves Hemedinger et Roseline Houpin, conseillère déléguée jeunesse et sports. ■



La médaille de la vie associative a été attribuée aux frères Uttard. PHOTOS DNA

LES RÉSULTATS

Course 1 heure : équipe «petits», 1^{er}, les Panthères Roses. Course 1 heure : équipe «grands», 1^{er}, Team Rollerblade 2 ; 2^e, Carsphalte ; 3^e, Mini Green Yellow.
Course 3 heures : équipe «jeunes», 1^{er}, Team Rollerblade 1 ; 2^e, Yellow Green ; 3^e, Green Yellow.
Course 6 heures - Solo femmes, 1^{er}, Solo Féminin ; 2^e, Trotti Solo ; 3^e, Elo En Solo. Solo Homme : 1^{er}, Nico Solo RS Dijon ; 2^e, Solaurent RS Vandoeuvre ; 3^e, Rouliroula Hotwheels. Equipe femme : 1^{er}, Team Grol Boys. Equipe Homme : 1^{er}, Team Grol Boys ; 2^e, RSC Liestal ; 3^e, Roller Team Franche Comté. Equipe mixte : 1^{er}, Senior Yellow Green ; 2^e, ACDC ; 3^e, NRV Mais Pas Trop.

Sports Les six heures Roller de Colmar s'internationalisent

Si la météo n'a hélas pas contribué à grossir les rangs, la deuxième édition des six heures Roller de Colmar, qui avait lieu hier au parc des expositions, a connu un succès qui dépasse désormais les frontières hexagonales.

En 2012, les six heures Roller de Colmar, pour leur première édition, avaient attiré une foule inattendue au parc des expositions, l'affluence dépassant les 230 sportifs. Tout au long de l'année, l'association Colmar Aurore Roller, organisatrice de l'événement et présidée par Guy Louis, n'a cessé de recevoir des messages d'encouragement, l'incitant à organiser à nouveau cette manifestation cette année.

Si tous, anciens comme nouveaux, ont semblé ravis de retrouver l'atmosphère particulièrement conviviale du meeting, le nombre de participants n'a, hier, pas dépassé les 200. Une seule coupable à ce petit recul : la météo. « Il faut reconnaître que nous comptons sur de nom-



En matière de roller, le passage de témoin lors d'un relais n'est pas chose aisée. Dans ce cas précis, on parle de passage « à l'américaine ». Photo Christelle Didierjean

breuses inscriptions lors de la dernière semaine, reconnaît Anthony Hamen, trésorier du club colmarien. Or les prévisions étaient déjà, depuis plusieurs jours, très mauvaises pour ce week-end. Les habitués ne se sont en revanche absolument pas plaints de la pluie, qu'ils prennent en considération comme n'importe quel paramètre. Mais la participation a permis de donner à la journée une ampleur suffisante.

L'épreuve destinée aux adoles-

cents (nés entre 1999 et 2002), d'une durée de trois heures (à partir de 10 h), a été la plus frappée par les ondées. Une épreuve d'une heure destinée aux enfants née entre 2002 et 2007 a quant à elle réuni 20 têtes blondes, en majorité des filles, de 13h 30 à 14 h 30, sur un circuit parallèle de 800 mètres.

« Une grande famille »

L'épreuve reine pour les adultes a duré de 10 h à 16 h, sur une boucle de 2,750 kilomètres. Les participants avaient le choix entre participer en solo, en équipes de garçons ou de filles, ou encore au sein d'équipes mixtes.

Comme l'an dernier, les six heures de Colmar ont attiré une ma-

ajorité de coureurs déjà licenciés, venus de toute la France. La grande nouveauté (et réussite) a en revanche résidé dans la participation de sportifs étrangers, en particulier de Suisses, mais aussi d'Allemands, de Belges ou encore de Néerlandais.

« Les pratiquants du roller forment une grande famille, a confié Manfred Zeller, un coureur helvétique. Nous avons été très bien intégrés, dans une excellente ambiance ».

Pour donner encore plus de visibilité à la manifestation, les organisateurs rêveraient que la course passe par des lieux plus fréquentés, lui offrant ainsi un public plus vaste.

Olivier Roujon



André et Maurice Uttard, les deux frères si attachés à la pratique du roller à Colmar, ont reçu leur médaille des mains de Brigitte Klinkert, au nom du Conseil général du Haut-Rhin. DR

L'amour du roller en famille

Cette année, la remise des prix a été l'occasion d'honorer Maurice et André Uttard, qui, à eux deux, totalisent plus de trente années d'efforts au sein du comité départemental de Roller Sport. Maurice Uttard a été, durant de longues années, président du club colmarien de roller L'Aurore, dont son frère a été secrétaire jusqu'en 1988. Ce dernier est aussi président de la section roller skating de l'ASPTT Colmar.

ROLLER Malgré la pluie, la 2^e édition des « 6 heures rollers de Colmar » a tenu son rang

Entre les gouttes

La 2^e édition des « 6 heures rollers de Colmar » a réuni hier 200 participants au Parc des Expositions. Il fallait faire preuve de courage pour chausser les patins et braver la pluie qui a sévi jusqu'en début d'après-midi.

« **LE ROLLER EST UN SPORT** d'extérieur, difficile d'arrêter une course pour cause de pluie ! » Anthony Hamen, bénévole au Colmar Aurore Roller Skating, résume bien la situation à laquelle les membres du club ont dû faire face hier.

« Les intempéries nous ont causé des coupures de courants et ont refroidi certains coureurs qui ne sont pas venus alors qu'ils étaient inscrits. C'est un élément que l'on ne peut pas maîtriser, on fait donc avec ! Mais on s'en sort plutôt bien... », poursuit le trésorier du club colmarien.

Avec une participation de 200 coureurs, la 2^e édition des « 6 heures rollers de Colmar » est en effet loin d'être un échec.

« Tout est bien en place au niveau de l'organisation, les coureurs sont en sécurité sur le parcours comme nous l'avions annoncé. » Seul petit bémol : l'absence totale, ou presque, de non licenciés alors que les épreuves leur étaient aussi destinées. « C'est dommage car les courses étaient vraiment ouvertes à tout le monde, renchérit Guy Louis, président du CARS. D'un



Les participants ont continué à rouler sous la pluie. PHOTO DNA - JULIEN KAUFFMANN

autre côté on est quand même satisfait d'avoir su attirer un nombre de concurrents conséquent. »

Une délégation suisse de six équipes

En grande majorité des coureurs français, mais également belges, allemands, hollandais et surtout suisses. Six équipes helvétiques ont fait le déplacement hier au Parc des Expositions de Colmar, preuve que les « 6 heures rollers de Colmar » commencent à trouver leur public. Agée de 12 ans, Margot, licenciée au Colmar Auro-

re Roller Skating, a d'ailleurs participé aux trois heures de la course « jeunes » avec une équipe suisse qui l'a sportivement accepté dans son équipe pour qu'elle ait du temps de jeu.

« On a fini 4^e, avance-t-elle fièrement. Certains virages n'étaient pas évidents avec la pluie mais finalement ça ne glissait pas tant que cela. »

Même son de cloche chez Galaad Belbéoc'h (Groupe Roller Vannes Agglo), venu spécialement de Bretagne pour l'événement. « La pluie ne nous a pas trop gênés. On

avait deux minutes d'avance sur l'équipe suisse mais notre écart s'est réduit sans trop savoir pourquoi. » Le cadet, qui fait partie du pôle espoir de roller à Nantes, remporte finalement la course avec ses partenaires.

L'année prochaine, le club de Colmar va sans doute revenir avec une troisième édition, « si les bénévoles sont toujours aussi motivés », assure Anthony Hamen. L'objectif sera alors de faire participer plus de non licenciés et attirer un peu plus de visiteurs. ■

BB

ROLLER 6 heures de Colmar, demain à partir de 10h

Roulez jeunesse !



Spectacle garanti, demain au parc des expositions de Colmar. PHOTO ARCHIVES DNA

200 personnes vont arpenter demain le bitume du parc des expositions, à l'occasion de la seconde édition des 6 heures de Colmar.

VÉRITABLE COURSE D'ENDURANCE, les 6 heures de Colmar animeront une fois encore le parc des expositions demain. La deuxième édition de cet événement sportif organisé par le Colmar Aurore Roller Skating va accueillir 200 participants, un chiffre honorable pour une course qui commence à trouver son public.

Sur la grille de départ, « il y aura

des coureurs français, allemands et suisses, explique Anthony Hamen, chargé de l'organisation et membre du club de roller colmarien. Deux circuits ont été mis en place : un grand circuit long de 2,5 km ouvert aux équipes (*composées de 3 à 5 personnes, ndlr*) hommes, femmes, mixtes et aux jeunes nés entre 1999 et 2001. Un circuit annexe d'environ 700 mètres est quant à lui mis à disposition pour les petits nés entre 2002 et 2007. »

Trois épreuves sont au programme de la journée de demain : une course de 6 heures, par équipes ou en solo pour les participants âgés de 13 ans et plus, une épreu-

ve de 3 heures pour les jeunes, et enfin une épreuve d'une heure pour les enfants.

« L'endurance compte davantage que la vitesse »

« Chaque équipe a une stratégie de course qui lui est bien propre. Toutes ne décident pas d'effectuer le relais au même moment. Le but est de tenir la durée impartie : l'endurance compte davantage que la vitesse », rappelle Anthony Hamen.

Les coureurs le savent bien, il faudra s'armer de patience et être solide physiquement et mentalement pour terminer la course. ■

B.B.



colmar

ALSRedactionCOL@lalsace.fr

MERCREDI 21 AOÛT 2013



DR

Des heures à roller !

L'association Aurore Roller Skating fera disputer dimanche «Les six heures de roller de Colmar», deuxième édition. Des pointures de la discipline sont annoncées au parc des expositions. Trois épreuves au programme pour les craks, les affutés, mais aussi pour les enfants...

Page 18

Rendez-vous Dimanche, « Les six heures roller de Colmar »

Pour la deuxième fois, l'association Colmar Aurore Roller Skating fera disputer une course de roller à Colmar le dimanche 25 août.

Ouverte à des licenciés ou non, cette course d'endurance de six heures, deuxième du nom, en solo ou en équipes attire près de 250 coureurs, en provenance d'Alsace, de Lorraine, de Franche-Comté, d'Île de France, de Rhône-Alpes, mais également d'Allemagne, de Suisse, de Belgique et des Pays-Bas.

Le rendez-vous sportif se déclinera en une épreuve de six heures pour les participants à partir de 13 ans par équipe, ou en solo ; une épreuve de trois heures pour les jeunes et, enfin, une épreuve d'une heure pour les enfants.

Les trois épreuves sont chronométrées et se dérouleront sur deux circuits fermés et sécurisés au Parc des expositions et dans les rues alentour. Elles verront s'affronter l'élite interrégionale.



Un événement sportif organisé par le Colmar Aurore Roller Skating.

DR

Le programme de la journée

De 10 h à 16 h : course relais six heures ; de 10 h à 13 h : course relais trois heures ; de 13 h 30 à

14 h 30 : course relais une heure enfants.

À 17 h : podium et remise des prix.

Stand de restauration sur place,

toute la journée.

■ Y ALLER Dimanche 25 août, de 10 h à 16 h, au Parc des expositions de Colmar. Organisateur : Colmar Aurore Roller Skating. Plus d'informations sur les six heures roller de Colmar : www.6hroller-colmar.com

ROLLER

250 coureurs espérés à Colmar

L'ASSOCIATION COLMAR AURORE

Roller Skating organise, dimanche pour la seconde année consécutive, une course de roller à Colmar. Ouverte aux licenciés et aux non licenciés, cette course d'endurance de 6 heures, en solo ou en équipes, attire chaque année près de 250 coureurs, en provenance d'Alsace, Lorraine, Franche-Comté, Ile-de-France, Rhône-Alpes, mais également d'Allemagne, Suisse, Belgique et Pays-Bas. Au programme de la journée figurent : une épreuve de 6 heures pour les participants à partir de 13 ans, par équipes ou en solo ; une épreuve de 3 heures pour les jeunes ; une épreuve d'une heure pour les enfants.

Les trois épreuves sont chronométrées et se dérouleront sur deux circuits fermés et sécurisés, au parc des expositions et dans les rues voisines. Elles verront s'affronter l'élite interrégionale.

LES HORAIRES. – 10h-16h : course relais 6 heures ; **10h-13h :** course relais 3 heures ; **13h30-14h30 :** course relais 1 heure enfants ; **17h :** podium et remise des prix.

Stand de restauration sur place toute la journée.

► Plus d'informations sur les 6 heures roller de Colmar : www.6hroller-colmar.com

DNA

ROLLER DE VITESSE Open International de Rixheim Jude et Della Chiesa au sommet



Émilie Jude est de retour en forme. DR

Les deux jeunes patineurs du Colmar Aurore Roller Skating (CARS) ont décroché une victoire dans leur catégorie respective à l'occasion de l'open International de Rixheim.

NEUF COUREURS DU COLMAR Aurore Roller Skating ont fait le court déplacement à Rixheim afin de participer à l'open International. C'est une épreuve de roller de vitesse courue sur un anneau bitumé de 200 mètres qui chaque année regroupe les meilleurs patineurs venus d'Alsace, de Franche-Comté mais aussi d'Allemagne et de Suisse.

Quatre médailles

Toute la journée, ils s'affrontent sur des manches de sprint (100 m), de semi-fond et de fond dont la distance varie en fonction de l'âge. Dans la catégorie des super-minis filles, Vanille Schiff prend la médaille d'argent non sans avoir remporté la manche de semi-fond. À l'autre extrémité des catégories, chez les vétérans, c'est aussi la médaille d'argent qui revient à Carole Hamen toujours solide derrière l'intou-

chable Stéphanie Goetschy, toute récente championne de France route à Lamballe.

Deux sans-faute pour les favoris

Émilie Jude confirme à nouveau son retour en forme en emportant sans discussion la catégorie seniors femmes avec une victoire dans chacune des trois manches. Dans la catégorie des cadets, Anthony Della Chiesa réalise également le sans-faute et l'emporte donc au général devant le Bisontin Charly Grillon. Il est à noter qu'ayant couru l'ensemble des manches avec les juniors et les seniors, il termine deuxième au classement toutes catégories, devancé uniquement par le senior Florian Moser venu de Liestal en Suisse.

C'est maintenant la coupure d'été bien méritée pour les compétiteurs. Le Colmar Aurore Roller Skating donne rendez-vous à tous les patineurs (licenciés ou pas) pour les six heures de roller de Colmar organisés le 25 août au Parc des Expositions de la cité de Batholdi.

► Renseignements : www.6hroller-colmar.com

Rollers de vitesse Della Chiesa et Jude, les plus rapides à Rixheim

Les deux jeunes patineurs du CARS se sont imposés dans leur catégorie à l'occasion de l'open international de Rixheim.

Neuf coureurs du Colmar Aurore Roller Skating ont fait le court déplacement à Rixheim afin de participer à l'open international. C'est une épreuve de roller de vitesse courue sur un anneau bitumé de 200 mètres qui chaque année regroupe les meilleurs patineurs venus d'Alsace, de France, de Comté mais aussi d'Allemagne et de Suisse. Toute la journée, ils s'affrontent sur des manches de sprint (100 m), de semi-fond et de fond dont la distance varie en fonction de l'âge.

Dans la catégorie des super-minis filles, Vanille Schiff prend la médaille d'argent non sans avoir



Émilie Jude de retour en forme.

DR

emporté la manche de semi-fond. À l'autre extrémité des catégories, chez les vétérans, c'est aussi la médaille d'argent qui revient à Carole Hamen toujours

solide derrière l'intouchable Stéphanie Goetschy, toute récente championne de France route à Lamballe.

Émilie Jude confirme à nouveau son retour en forme en emportant sans discussion la catégorie senior femme avec la victoire dans les trois manches. Dans la catégorie des cadets, Anthony Della Chiesa réalise également le sans-faute et l'emporte donc au général devant le Bisontin Charly Grillon. Il est à noter qu'ayant couru l'ensemble des manches avec les juniors et les seniors, il finit deuxième au classement toutes catégories devancé uniquement par le senior Florian Moser venu de Liestal en Suisse.

C'est maintenant la coupure d'été pour les compétitions. Le Colmar Aurore Roller Skating donne rendez-vous à tous les patineurs (licenciés ou pas) pour les six heures de roller de Colmar organisées le 25 août au parc des expositions.

Renseignements : www.6hrroller-colmar.com

Patinage à roulettes Colmar ARS : de nombreux podiums pour finir

Une centaine de patineuses issues de sept clubs différents, dont sept filles du Colmar Aurore Rollers Skating (CARS) se sont retrouvées à l'occasion de la Coupe du Beaujolais à Belleville-sur-Saône pour cette rencontre interrégionale.

Après Saint-Louis, Draguignan et Dijon, l'équipe de compétition 2013 du CARS composée de sept filles était présente dans la discipline patinage artistique.

Margaux Sabatier, convalescente, a été du voyage comme coiffeuse maquilleuse.

La fin de saison est toujours un peu laborieuse, les Colmariennes sont toutefois restées motivées.

Les résultats

En régional 2 groupe 2B ; Laure Ghadbane est 1re sur 7. En régional 2 groupe 2C ; Manon Masson est 3e sur 11. En régional 3 groupe 3A, Jessica Ghadbane est 3e sur 5. En national junior ; Marcie Agathe Bourgardez/Faller est 1re mais était la seule inscrite dans sa catégorie, elle a cependant amélioré sa note par rapport à la Coupe de France où elle était 3e.

Les entraîneurs Margaux Bohrer et Guy Louis sont heureux de



Les lauréates du CARS. DR

constater que l'équipe artistique du CARS a fait bonne figure tout au long de cette saison sportive qui s'achève de façon satisfaisante.

ROLLER Les filles du CARS à la Coupe du Beaujolais **Une saison encourageante**

LA COUPE DU BEAUJOLAIS de roller, en patinage artistique, danse solo et couples, a eu lieu le week-end dernier. Une centaine d'inscrites de sept clubs différents se sont retrouvées à Belleville-sur-Saône pour cette rencontre interrégionale. Au niveau du CARS, ce fut le dernier déplacement de la saison (après Saint-Louis, Draguignan et Dijon). L'équipe inscrite à cette compétition, composée de sept filles, était engagée dans la discipline patinage artistique. Margaux Sabatier, convalescente, fut du voyage... comme coiffeuse et maquilleuse ! Si une fin de saison est toujours un peu laborieuse, les Colmariennes ont toutefois su rester motivées.

Les résultats

En Régional 2 (groupe 2B), Laure Ghadbane a terminé première. En Régional 2 (groupe 2C), Manon Masson a pris la troisième place. En Régional 3 (groupe 3A), Jessica Ghadbane s'est classée troisième.

Enfin, en National juniors, Marcie-Agathe Bourgardez-Faller, seule inscrite dans sa catégorie, en a profité pour améliorer sa note obtenue à la Coupe de France, où elle avait fini au troisième rang. La Coupe du Beaujolais a confirmé la bonne prestation d'ensemble des filles du CARS



L'équipe du CARS engagée en patinage artistique a obtenu des résultats satisfaisants tout au long de la saison.

PHOTO DNA

en 2012/2013. Les entraîneurs Margaux Bohrer et Guy Louis sont heureux de constater que l'équipe artistique du club a fait bonne figure tout au long de cette saison sportive qui s'achève de façon satisfaisante.

ROLLER Gros plan sur le Colmar Aurore Roller Skating (CARS)

Une activité débordante

Le Colmar Aurore Roller Skating (CARS) est sur le pont chaque semaine, ou presque. Ce week-end, à Belleville-sur-Loire (département du Cher), six de ses licenciés participent à la Coupe du Beaujolais. Coup de projecteur sur un club hyperactif comptant 135 licenciés.

On ne va pas se mentir, le roller n'est pas nécessairement la discipline la plus médiatisée. Mais à Colmar, c'est un sport qui compte, grâce à l'investissement de Guy Louis et de son équipe.

Le président du CARS, qui officie à son poste depuis 2008, a rejoint le club dès... 1986 ! « Étant petit, je faisais du roller dans la rue, je ne savais même pas qu'il existait une fédération », raconte le dirigeant.

« Certains patineurs peuvent atteindre une vitesse de 60 km/h »

Les années ont beau s'écouler, Guy Louis n'arrive pas à décrocher. Sa structure compte 135 licenciés, répartis dans plusieurs catégories. « Au départ, c'est toujours pareil : vous avez une masse et l'objectif est de créer une élite », souligne le président.

En termes de compétition, le roller artistique et la course de vitesse – qui réunissent chacun une quarantaine de membres – tiennent le haut du pavé.

Ce week-end, à Belleville-sur-Loire (département du Cher), six jeunes demoiselles participent à la Coupe du Beaujolais, épreuve de roller artistique (ou « patinage », comme disent les initiés) : Manon Masson, Octavine Nicol, Laure Ghadbane et Lilly Ford, en Régionale 2 ; Jessica Ghadbane, en Régionale 3 ; Marcie-Agathe Bourgardez Fallier, en juniors (niveau national).

« L'événement réunit une centaine de patineurs, qui doivent effectuer des figures, comme les doubles sauts et les pirouettes, et montrer leur technique avec des changements de pied et des petits pas intermédiaires », explique Guy Louis. C'est toujours très tonique et beau à voir. À chaque passage, on assiste à une rencontre entre le sport, la musique et l'art. »

Le patron du club colmarien ne manque pas de souligner, par ailleurs, que « toutes nos compétitions sont, au minimum, interrégionales ». Au niveau de la course de vitesse, ce sont des cadets, Anthony Della Chiesa et Émilie Jude, qui font briller le CARS. Cette dernière a même remporté, le 9 juin, le semi-marathon organisé à Dijon (43'36), pendant que son compère se classait deuxième (38'14) chez les garçons.

« Ça s'est bien passé pour eux. L'an prochain, ils intégreront

CARS peut d'ailleurs compter, d'une année sur l'autre, sur quelques acharnés prêt(e)s à arpenter les routes de France pour représenter le roller colmarien.

« C'est une question de volonté », insiste Guy Louis. Tout le monde n'a pas envie de se déplacer et d'avoir des week-ends chargés. »

Un rendez-vous majeur : les « 6 heures de Colmar », le 25 août

Les séances d'entraînement ne se déroulent, pour leur part, pas toutes au même endroit. Tour à tour, ce sont les gymnases Mollère et Pfister, mais aussi les étangs d'Ingersheim et le parking du parc-expo de Colmar qui sont réquisitionnés par les amateurs de roller.

« On s'entraîne tous les soirs, sauf le lundi », précise Guy Louis, qui sourit en pensant à toutes ces fois où, à vélo, il n'a pas réussi à suivre l'un ou l'autre de ses licenciés... trop rapides !

Dans deux mois, son sport favori fera parler de lui dans la cité de Bartholdi et le président du CARS en est fier. « Le 25 août, nous organisons la deuxième édition des "6 heures de Colmar". C'est une épreuve d'endurance, qui aura lieu au parc des expositions et dans les alentours, sur un circuit

cuit de 3 kilomètres. » Et d'ajouter : « Le but, pour les 245 inscrits, consistera à réaliser un maximum de tours. Celles et ceux qui le souhaitent pourront opter pour la randonnée, qui concerne une quarantaine de membres au CARS. Les enfants, eux, se verront proposer une course d'une heure. » Le rendez-vous, ouvert à tous – licenciés ou non – sans limite d'âge, aura en tout cas le mérite de rappeler une chose : le roller, à Colmar, c'est du sérieux ! ■ A.M.P.

LA JOLIE « PERF » DE MARCIE AGATHE

L'emploi du temps de Marcie Agathe Bourgardez Fallier est plutôt chargé ces temps-ci, baccalauréat oblige. Mais cela n'a pas empêché la jeune licenciée du CARS de ramener un excellent résultat de son déplacement à Dijon, en fin de semaine dernière. Au milieu des 200 patineurs et patineuses venus de toute la France dans la capitale de la Côte-d'Or, Marcie Agathe a brillé, décrochant dans sa catégorie « Juniors » la troisième place de la Coupe de France de roller artistique. Une belle performance, qui en appelle d'autres...



Marcie Agathe Bourgardez Fallier (à droite) a décroché une belle troisième place la semaine dernière, lors de la coupe de France de roller artistique organisée à Dijon. DOCUMENT REMIS

la catégorie des juniors, contre Guy Louis. Il faut savoir que certains patineurs peuvent atteindre une vitesse de 60 km/h et que la moyenne, généralement, se situe autour des 30 km/h. » Autant dire que cette discipline est faite pour les amateurs de sensations fortes. À l'image des vétérans Véronique Hument, et Carole Hamen, le

Roller de vitesse Des podiums pour les Colmariens du CARS



Les médaillés de la Roll'Verte.

DR

Les athlètes du Colmar Aurore Roller skating ont participé à deux courses en une semaine avec de nombreux podiums à la clé.

Semaine chargée pour la section course du CARS qui a vu ses coureurs participer à deux compétitions : la Roll'Verte, une course en ligne entre Remiremont et Cornimont organisée chaque année en mai et les championnats d'Alsace route organisés conjointement avec les ligues de Bourgogne et de Rhône-Alpes à Dijon.

Dans les Vosges, c'est un carton plein pour les enfants qui ramènent huit médailles sur les huit engagés : victoire de Lionel Fuhrmann en super-mini, d'Aglaë Hamen en poussine, en poussin doublé pour Mattéo Behra et Baptiste Fuhrmann, en benjamine doublé pour Margaux Rey et Chloé Lentement, et deuxième place pour Julia Barbara en minifille et pour Mathieu Briswalter en benjamin.

Chez les adultes, la course a été éprouvante car le parcours de 24 kilomètres qui emprunte une partie du tracé de la voie verte des Vosges, tout en faux plat montant, était particulièrement humide et glissant. Les féminines sont à l'honneur avec la deuxième place de Corinne Grass en catégorie senior et les deuxième et troisième places de Véronique Huntzinger et Carole Hamen en catégorie vétérane.

Un plus petit nombre de cou-

reurs a ensuite fait le déplacement à Dijon, cadre du championnat interrégional sur route comptant pour les titres de champion (ne) d'Alsace route en fond et en sprint.

Le retour d'Émilie Jude

Sur un circuit tracé sur le parking d'une grande enseigne d'articles de sport, les épreuves de fond avaient lieu le matin et les épreuves de sprint l'après-midi. Après plus d'une année, durant laquelle des ennuis de santé l'ont tenu éloignée des circuits, Émilie Jude signe un joli retour en remportant les trois titres de championne d'Alsace mis en jeu dans sa catégorie, senior national femme : le 200 m individuel chronométré, la course de fond et les courses de sprint. La Colmarienne retrouve le sourire et entraîne dans son sillage Vanille Schiff, championne d'Alsace pour le fond et deuxième pour le sprint en catégorie super-mini fille, et Aglaë et Carole Hamen, vice-championnes d'Alsace en sprint et en fond respectivement en catégorie poussine et vétérane.

Prochain rendez-vous pour le club : les championnats de France Routes disputés à Lamballe dans les Côtes-d'Armor où seul l'espoir Anthony Della Chiesa se rendra avec l'ambition de bien figurer malgré une mauvaise blessure au genou contractée sur le critérium international de Gross Gerau.

▼ Ammerschwihr Vacances à roller

Une douzaine d'enfants ont participé au stage de roller pour enfants organisé par l'association familiale durant les congés de printemps. Encadrés par Florie Bourgradez-Faller et sa sœur Flavie du club CARS de Colmar, les enfants ont pu s'initier aux bases du roller pour pouvoir se déplacer en toute sécurité. Un petit spectacle a été donné en fin de stage devant les parents.



Photo Bruno Meyer

L'Alsace 07/05/2013

Roller de vitesse indoor Le CARS à Nancy Des médailles pour les Colmariens



Le CARS (Colmar Aurore Roller Skating) a réalisé une véritable moisson de médailles en Lorraine. Document remis

Pas moins de neuf patineurs colmariens ont effectué le déplacement dans la capitale des ducs de Lorraine pour la deuxième manche du « Roller indoor series ». Ils reviennent avec de nombreuses médailles.

La deuxième manche du « Roller Indoor Series » s'est déroulée dimanche 17 février à Nancy. Elle était organisée par le nouveau club de roller « Nancy Roller Vitesse » dans le gymnase Martiny.

Neuf patineurs du CARS (Colmar Aurore Roller Skating) – des catégories super-mini à vétérans – ont effectué le déplacement pour cette journée de compétition placée sous le signe de la réussite.

Conformément au protocole, les courses de fond se sont enchaînées le matin (trois manches de 2 à 20 tours selon les catégories). Puis, après la pause de midi qui a permis à tous les coureurs de recharger les batteries, les épreuves de sprint ont eu lieu. Elles sont toujours très spectaculaires, dans la mesure où les coureurs ont 1 à 5 tours pour faire la différence. Bien démarrer dès le coup de sifflet de l'arbitre est crucial !

Le classement est alors calculé au cumul des résultats dans les courses de fond et de sprint.

Les jeunes filles permettent à Colmar de briller. Vanille Schiff (super-mini), Julia Barbara (mini), Aglaé Hamen (poussine) et Margaux Rey (benjamine) prennent respectivement une première, une troisième et deux deuxième places.

Anthony Della Chiesa brille

Chez les plus grands, Carole Hamen l'emporte dans la catégorie des vétéranes et Anthony Della Chiesa dans la catégorie CJS, qui regroupe les cadets, juniors et seniors. Rappelons qu'Anthony n'est que... cadet première année.

Le jeune espoir colmarien a dû s'employer dans cette manche pour l'emporter. Après une belle empoignade qui le voit finir deuxième de l'épreuve de fond, il est au pied du mur lors de la finale de vitesse. Avec l'aide d'un autre coureur colmarien, Martin Wisselmann, il l'emporte finalement avec brio, en évitant les quelques chutes et accrochages qui ont émaillé la finale.

Le CARS rentre donc de Lorraine avec six médailles. Il se rendra à Voujeaucourt le 10 mars pour la dernière manche de ce « Roller Indoor Series ».

Rollers Six médailles pour le CARS

Pas moins de neuf patineurs colmariens ont fait le déplacement dans la capitale des ducs de Lorraine pour la deuxième manche des séries de roller de vitesse indoor. Ils reviennent avec de nombreuses médailles.

La deuxième manche du roller indoor série s'est déroulée à Nancy, organisée par le nouveau club de roller « Nancy Roller Vitesse » dans le gymnase Martiny. Neuf patineurs du CARS (Colmar Aurore Roller Vitesse), des catégories super-mini à vétérans ont fait le déplacement pour cette journée de compétition placée sous le signe de la réussite.

Conformément au protocole, les courses de fond se sont enchaînées le matin, trois manches de 2



Moisson de médailles en Lorraine pour le CARS

DR

à 20 tours selon les catégories. Puis, ce sont les épreuves de sprint très spectaculaires, où les coureurs n'ont que d'un à cinq tours pour faire la différence. Bien démarrer dès le coup de sifflet de l'arbitre est crucial ! Le classement est alors calculé au

cumul des résultats dans les courses de fond et de sprint.

Les jeunes filles permettent à Colmar de briller puisque, Vanille Schiff en catégorie super-mini, Julia Barbara en catégorie mini, Aglaë Hamen en poussine et Margaux Rey en benjamine pren-

nent respectivement la première, troisième et deuxièmes places.

Chez les plus grands, Carole Hamen l'emporte dans la catégorie vétérans et Anthony Della Chiesa dans la catégorie CJS qui regroupe les cadets, juniors et seniors alors que, rappelons-le, il n'est que cadet première année. Le jeune espoir colmarien aura dû s'employer dans cette manche pour l'emporter car après une belle empoignée qui le voit finir deuxième de l'épreuve de fond, il est au pied du mur lors de la finale de vitesse. S'appuyant mutuellement avec l'autre coureur de Colmar, Martin Wisselmann, et évitant les quelques chutes et accrochages qui émaillent la finale, il l'emporte finalement de très belle manière.

Le CARS rentre donc de Lorraine avec six médailles et se rendra à Voujeaucourt le 10 mars prochain pour la dernière manche de ce Roller Indoor Series !

L'Alsace 26/02/2013

Gare aux fous du roller

Le Nancy roller vitesse accueillait hier une compétition interrégionale. Ça décoiffe !

Le bruit des roues sur le parquet couvrait les commentaires des spectateurs, hier, au gymnase Martiny, quartier Meurthe-Canal. Casque sur la tête, des fous du roller tournaient à toute allure dans la salle. Impressionnant !

Les patins à roulettes qu'ils avaient aux pieds leur permettaient de réaliser des performances inconnues des simples pratiquants nancéiens. « Ce sont des rollers de vitesse avec des patins bas en carbone munis d'une platine quatre roues, plus longue que sur des rollers de randonnée. Avec ce genre de patins, on a davantage de mobilité au niveau de la cheville pour pousser et prendre de la vitesse... »

87 patineurs en compétition

Anne Romary, coach de l'association Nancy roller vitesse, assure que ce genre de patins peut atteindre des prix de 1.500 € à 2.000 €. La compétition réunissait 87 sportifs venus de cinq clubs du grand Est de la France. Les courses se déroulaient par manches, et par catégories. De super-minime (quatre ans), à vétérans (plus de 35 ans).

La matinée a été consacrée aux épreuves de fond, qui se disputaient en 25 tours de gymnase pour les adultes, par groupes de douze patineurs maximum. Les compétitions de vitesse ont eu lieu l'après-midi. Entre un et cinq tours



■ Compétition de fond en 25 tours de gymnase pour les adultes.

Photos Patrice SAUCOURT

pour quatre patineurs à chaque départ. Fond ou vitesse, le but était le même : arriver le premier !

« Pour être performant avec des rollers aux pieds, il faut être très stratégique, saisir les éléments d'information qui existent autour de soi, afin d'effectuer les actions correctes. Il faut être également très technique, savoir manier les patins, tourner, se propulser... »

Anne Romary estime que le roller « n'est pas plus dangereux qu'un autre sport ». Les

enfants portent tout de même des protections aux genoux et aux coudes, sans oublier le casque. L'association Nancy roller vitesse, créée en juillet 2012, est spécialisée dans la pratique de la vitesse,

mais également dans l'apprentissage en famille (tous les vendredis de 18 h 30 à 20 h stade Jules-Ferry rue des Jardiniers, écrire à annovitesse@hotmail.fr). Objectif : « Apprendre aux gens les fon-

damentaux, se déplacer, tourner, s'arrêter, se retourner, sauter... » De quoi permettre aux novices de prendre un peu de vitesse.

Philippe MERCIER
phmercier@volla.fr



■ La compétition était aussi un spectacle...



■ La compétition se déroulait par catégories. De super-minimes (4 ans), à vétérans (plus de 35 ans).



www.lalsace.fr

MERCREDI 30 JANVIER 2013



1,00 €

Foot : le Mondial 2022 au Qatar, une affaire de corruption ?

Page 10

Colmar : roller et patin sous toutes les formes

Page 21

Le roller, pour le « fun » ou les podiums



La vitesse est la spécialité du club colmarien Cars.

Photo Christelle Didierjean

Entièrement dédié au patinage à roulettes, le club colmarien Cars a proposé ce week-end une démonstration de toutes les pratiques accessibles chez lui : cela va de la danse artistique à l'initiation des enfants dès 5 ans, du « rink » hockey à la balade, en passant par les épreuves de vitesse, où le club compte ses meilleurs éléments.

Chaque pratiquant du patin à roulettes a le choix entre acquérir les bases nécessaires à une activité de loisirs, ou le travail qui correspond à

une optique sportive et à la recherche de performances. Le Cars fait coexister ces deux approches et oriente chacun de ses membres vers différentes sections, en fonction des envies.

L'association participe aux 24 heures du Mans à rollers, événement phare dans le genre, mais a aussi créé sa propre course, les « Six heures de Colmar ».



Le « rink hockey » est le cousin du hockey sur glace qui se pratique avec des patins quad.



L'école de patinage est ouverte aux jeunes sportifs à partir de leurs 5 ans.



La section « artistique » propose de pratiquer la danse sur patins quad.

Sport Toutes les facettes de la roulette avec les membres du Cars

Le club de patin à roulettes Cars a profité de sa fête, samedi, pour faire des démonstrations de toutes ses activités.

Guy Louis, président du club Colmar aurore roller skating (Cars), a convié samedi en fin d'après-midi les membres du club et leurs parents à la fête de l'association. Celle-ci a été l'occasion, pour la soixantaine d'enfants inscrits au club de faire une démonstration de plus de deux heures des différentes activités proposées par le club.

Le public du gymnase Molière a ainsi pu découvrir le « rink hockey », cousin du hockey sur glace qui se pratique avec des patins quad, « l'artistique », danse sur patins quad également, une démonstration de l'école de patinage ouverte pour les enfants à partir de 5 ans, et aussi une course de vitesse en rollers.

« Apprendre les fondamentaux ou en faire une pratique sportive »

C'est dans cette dernière discipline que le club a les meilleurs éléments avec entre autre Anthony Della Chiesa, vice-champion de France cadet en semi-marathon,



C'est en course de vitesse que le club a les meilleurs éléments.

Photo Christelle Didierjean

thon, ainsi que Véronique Huntzinger et Carole Hamen, respectivement première et deuxième de la coupe de France marathon chez les vétérans.

Guy Louis distingue deux types de public : « Ceux qui veulent s'initier et apprendre les fondamentaux et ceux qui en font leur pratique

sportive. En fonction des capacités de chacun et de leur envie, on les oriente dans l'une ou l'autre section du club. » Après les démonstrations, le club a offert rafraîchissements et gâteaux préparés par les parents.

Le club propose également des randonnées en rollers ouvertes au public : cette activité se déroule

principalement d'avril à septembre, au début sur des randonnées d'environ 10 km puis, en fonction du niveau du groupe, ces randonnées peuvent atteindre deux heures.

De plus, le club participe aux 24 heures du Mans à rollers et organise les « Six heures de Colmar »,

une course de relais en équipes d'une à cinq personnes, aux alentours du parc des expositions, qui cette année se tiendra le 25 août. On peut également découvrir le roller lors des animations d'été de la Ville de Colmar.

Christelle Didierjean
 ■ SURFER Lieux et horaires des entraînements : www.cars-roller.fr



Les membres du club chaussent les rollers en ligne ou bien leurs ancêtres appelés quads, en fonction de la discipline choisie.



Le club Cars organise sa propre course, baptisée « les Six heures de Colmar ».

L'Alsace 30/01/2013

COLMAR Gymnase Molière

En roue libre

Samedi après-midi, le Colmar Aurore Roller Club ou CARS, a tenu sa traditionnelle fête annuelle au gymnase Molière.

POUR L'OCCASION. toutes les sections du club, adultes comme enfants, se sont mobilisées pour faire de cette fête une réussite. Le programme des festivités a débuté par un match de rink-hockey, une discipline de hockey en patin à roulettes à quatre roues, plus communément appelé quad.

« Nous participons au championnat national de Rink Hockey suisse, pour sa proximité, car il n'y a pas suffisamment de clubs dans le grand Est pour organiser une compétition », explique Guy Louis, président du club de patinage. « Malheureusement, à Colmar, il n'existe pas de salle homologuée pour recevoir des matchs officiels. Cela nous oblige à nous déplacer jusqu'à Weil am Rhein, pour nos parties à domicile. »

Ce sont ensuite les jeunes filles de la section de patinage artistique qui ont présenté deux numéros, en finesse et en grâce, sur fond d'hommage à la chanson française.

Puis en tenues fluorescentes ajustées et casque de protections, les membres de la section de patinage de vitesse, avec des rollers de type « Blade » quatre roues alignées, plus adaptés à la vitesse, se sont distingués. La discipline de course, hormis la vitesse, comporte aussi des épreuves d'endurance. Le club compte d'ailleurs dans ses rangs un vice-champion de



Chapeaux melon et chanson française pour les filles du patinage artistique. PHOTOS DNA

France de marathon dans la catégorie 16 ans et une championne et vice-championne de France chez les moins de 35 ans. La manifestation s'est clôturée par la présentation des plus petits, issus de l'école de patinage de l'association.

La possibilité pour tous les patineurs, de s'exprimer et d'exposer à leurs parents, amis et famille, le sport qu'ils pratiquent, en apprentissage, loisirs ou compétition.

L'événement s'est achevé autour d'un pot de l'amitié, agrémenté de douceurs, dans une ambiance musicale. ■



Les petits de l'école de patinage, prêts à entrer en piste.

DNA 28/01/2013

Roller skating **Fête et démonstrations ce samedi**

Le comité du CARS, Colmar Aurore rollers skating, invite à sa traditionnelle fête annuelle en donnant la possibilité aux jeunes du club de s'exprimer et de montrer à leurs parents et amis le sport qu'ils pratiquent en apprentissage, loisir ou compétition.

Cette démonstration se fera dans la simplicité au gymnase Molière à Colmar, aujourd'hui samedi à partir de 16h30.

Toutes les sections du club (adultes et enfants) sont conviées à participer à ce moment de détente lors au cours duquel on pourra assister à plusieurs démonstrations : rink-hockey, patinage artistique, école de patinage, initiation vitesse enfant.

■ **Y ALLER** Démonstrations ce samedi 26 janvier à partir de 16 h au gymnase du collège Molière, avenue de Paris à Colmar.

L'Alsace 26/01/2013